



○ *ATA DA REUNIÃO DO CSA LESTE PAULISTANA*

● *DADOS GERAIS DA REUNIÃO*

● *DATA DA REUNIÃO*

09/03/2024

Local: GRUPO MOGI

Início da Reunião: 10:00 HORAS

*HOUVE ADMINISTRATIVA*

Almoço: Não houve

Termino: 12:00 HORAS

Total de grupos do CSA: 14

Total de grupos presentes: 07

7 tradição: R\$ 5,00

✓ *PRÓXIMA REUNIÃO*

DATA: 20/04/2024

LOCAL: GRUPO SUZANO

HORÁRIO: 10:00 HORAS

ENDEREÇO: RUA ANITA GARIBALDI

BAIRRO: PARQUE MARIA HELENA

CIDADE: SUZANO

✓ *Mesa do CSA ATUAL (PRESENTES)*

● *Coordenador*

● *MCR, MCR Suplente*

● *Coordenadores de Subcomitê: Eventos, Vice Eventos, Vice LDA*

✓ *Não presente*

● *Coordenador IP.*

✓ **Encargos em aberto:**

- **Vice coordenador**
- **Tesoureiro**
- **Secretário**
- **Coordenador de Subcomitê: LA e LDA.**

✓ **ADMINISTRATIVA (SERVIDORES PRESENTES)**

- **NÃO HOUVE ADMINISTRATIVA.**

✓ **INICIO DE REUNIÃO**

- **ORAÇÃO DA SERENIDADE**
- **12 CONCEITOS 12 TRADIÇÕES**
- **APRESENTAÇÃO DOS MEMBROS**
- **CHAMADA DOS GRUPOS**

✓ **Apresentação de Novos Rsg's:**

- **Michael RSG Grupo Santa Isabel**

**APRESENTAÇÃO E ASSENTAMENTO DE NOVOS GRUPOS**  
**NÃO HOUVE.**

**ATA ANTERIOR**

Aprovada sem ressalva

**CHAMADA DOS GRUPOS**

**FORAM REALIZADAS 3 CHAMADAS.**

**ANALISE DO QUADRO DE MOÇOS**

*Aldemir: MCR Suplente.*

*Eduardo: RSG Vila Japão*

*Denis: RSG Ferraz*

## **SERVIDORES ADMINISTRATIVOS**

### **✓ Coordenador: (kaio)**

- **Coordenador tirou as dúvidas do plano orçamentário.**
  - **Coordenador esteve presente nos subcomitês do CSA.**
  - **Coordenador está acompanhando todo o processo da tesouraria, devido o atual momento.**
  - **Coordenador está presente no fórum de serviço da RGSP.**
  - **Coordenador passou seu relatório do fórum de serviço e suas experiências.**
  - **Coordenador ressalta os encargos em aberto do CSA.**
- OBS: Às reuniões próximas a feriados, o dia da reunião será decidido em uma anterior da mesma, decisão tomada em consenso em plenária do CSA, através dos RSG'S.**

### **✓ Vice Coordenador: (aberto)**

- **Aberto.**

### **✓ Tesoureiro: (aberto)**

- **Coordenador do CSA apresentou e disponibilizou o relatório contendo entradas e saídas da tesouraria do mês de fevereiro.**
- **SALDO FECHAMENTO FEVEREIRO: R\$19.366,75.**
- **Venda de material está nas dependências do grupo Jundiapéba, às terça-feira das 20:00 as 22:00.**
- **Conta da tesouraria**  
**Banco: Santander**  
**Nome: Rodrigo Gonçalo Barbosa**  
**Pix: danismoraes27@gmail.com**

✓ **Secretário : ( Em aberto)**

- **LINK PARA ATUALIZAÇÃO DE REUNIÕES:** [secretaria.gsp@na.org.br](mailto:secretaria.gsp@na.org.br)
- **NÃO SERA MAIS FEITO IMPRESSÃO DE CARTAZES DURANTE A REUNIÃO DA PLENARIA, POIS INTERFERE NO ADAMENTO DA REUNIAO E CONFECÇÃO DA ATA.**
- **Coordenador do CSA apresentou um arquivo forms aonde é possível os servidores do grupo arquivar os relatorios da secretaria dos grupos no mesmo foi decido em consenso a utilização do mesmo, isso ajudará tanto os grupos em seus relatorios anuais e tambem as informações que são enviadas para a RGSP.**
- **LINK PARA PREENCHIMENTO DAS INFORMAÇÕES DOS GRUPOS:**

✓ **MCR'S: ( Renato)**

- **MCR e MCR Suplente Sanou as duvidas das moções 09/2023-2025 e 10/2023-2025.**
- **MCR Passou seu relatório verbal, pois não houven ainda reunião da região**
- **Moção 11/2023-2024 Aprovada**
- **MCR Renato fez o oitavo conceito dizendo que não poderá está na reunião da Região por motivos pessoais, mas que o MCR Suplente Aldemir estará presente.**

➤ **MOÇÃO 09/2023-2025 CSR Grande SP**

**REGIME:** NORMAL

**Proponente:** Subcomitê de Eventos CSR Grande SP

**Endosso:** CSA Vale do Paraíba

**Texto da Moção:** Que ao termino de todos os Fóruns de Serviço do CSR, seja destinado R\$ 5.000,00 do superávit para início do próximo fórum. Caso o evento não tenha superavit, que a Tesouraria do CSR deixe esse mesmo valor provisionado.

**Intenção da Moção:** Para que tenhamos mais segurança em iniciar a organização dos Fóruns Regionais do CSR com o valor de start já definido e

destinado, para assim conseguirmos iniciar a confecção de material de divulgação, custeio dos servidores e assinatura do contrato de locação (se necessário) e em tudo mais que precisa ser startado em um início de evento. Além disso, para que sejam cumpridos 1º, 2º e 11º Conceitos e 8º Tradição.

**Impacto Financeiro:** R\$ 5.000,00 retirados do superavit de cada Fórum. Caso o evento não tenha superavit, que a Tesouraria do CSR deixe esse mesmo valor provisionado para o evento.

**Foi sanado as dúvidas pelo Mcr.**

**Próxima reunião votos dos grupos.**

➤ **MOÇÃO 10/2023-2025 CSR Grande SP**

**REGIME:** NORMAL

**Proponente:** Subcomitê de Hospitais & Instituições

**Endosso:** CSA Vale do Paraíba

**Texto da Moção:** Que sejam adquiridos, para realização dos serviços do Subcomitê de H&I Regional, os seguintes itens: 870 selos para cartas | 696 Livretos “Por detrás das Grades” | 696 “Guias Introdutórios | 296 Textos Básicos | 500 Cartazes Projeto Cartas / Apadrinhamento Por detrás das Grades | 50 Cartazes Fundação CASA

Intenção da Moção: Dar andamento no Projeto Carcerário distribuindo os materiais acima entre as Instituições Carcerárias atendidas pelos CSAs da nossa Região.

**Impacto Financeiro:** Total de selos 870 x \$ 2,45 cada = R\$ 2.131,50 Total de Atrás das Grades 696 x \$ 6,84 cada = R\$ 4.760,64 Total de Guias Introdutórios 696 x \$ 4,56 cada = R\$ 3.173,76 Total de Livros Azul 296 x \$ 23,00 cada = R\$ 6.808,00 Total de cartaz Projeto Cartas/Apadrinhamento Por Detrás das Grades 500 x \$ 2,50 cada = R\$ 1.250,00 Cartaz Fundação CASA 50 x \$ 2,00 cada = R\$ 100,00 Total Geral R\$ 18.223,90

**Foi sanado as dúvidas pelo MCR.**

**Próxima Reunião votos dos grupos.**

➤ **MOÇÃO 11/2023-2025 CSR Grande SP**

**REGIME:** URGÊNCIA

**Proponente:** Vice Coordenador do CSR Grande SP

**Endosso:** CSA Sul, CSA Caminho do Mar e Vice Coord. CSR GSP

**Texto da Moção:** Que o Presidente da Associação de Serviços dos Grupos de São Paulo – ASGSP, seja custeado para participação da Conferência Nacional de Serviços – CNS.

**Emenda:** Que o Presidente da Associação de Serviços dos Grupos de São Paulo – ASGSP, seja custeado para participação da Conferência Nacional de Serviços – CNS 2024.

**Intenção da Moção:** Representatividade da Região Grande São Paulo em assuntos e possíveis contribuições em assuntos de Associação (CNPJ – Pessoa Jurídica) que atualmente são necessários em serviços em N.A, como por exemplo, IP | H&I | Lda | Convenção | Solicitações de CSAs | Órgãos Governamentais | Sociedade em geral. Cumprir nosso 1º, 2º e 3º Conceitos.

**Impacto Financeiro:** R\$ 800,00 (Inscrição CNS) + R\$ 700,00 (Transporte) = R\$ 1.500,00.

**Resolução:** - Quadro de Análises de Moções: O quadro de análises de moções considerou esse pedido fora de ordem tendo em vista que não consta no Guia de Procedimentos do CSR a atribuição para o Presidente da Associação participar da CNS – Conferência Nacional de Serviço. O Coordenador do CSR discordou da posição do quadro de análises de moções e colocou a moção em ordem alegando que justamente que por não ter essa atribuição no Guia Regional a moção foi apresentada.

**Moção Aprovada.**

✓ **Eleições**

- **Não houve**

✓ **Assuntos velhos**

- **Plano orçamentário do Coordenador aprovado.**
- **Plano orçamentário do Subcomitê de H&I e Eventos, foi sanado as dúvidas e voltará pra votação dos grupos.**

✓ **Assuntos novos**

- ✓ **PROPOSTA ORÇAMENTÁRIA TIRAS AS DUVIDAS NO GRUPO**
- **Linha de Ajuda.**

✓ **Relatórios dos Subcomitês**

✓ **Longo Alcance**  
(Sem Coordenador)

- **Subcomitê sem atividade.**

✓ **Informação ao Público**  
(Paulo)

- Coordenador por motivos de pessoais, não pode estar presente na reunião.
- O mesmo disponibilizou o relatório do subcomite.
- Subcomite está assentado nas dependencias do grupo novos amigos.

**Ender:** Rua Benfeitor João Elias Camelo,58 Poá.

**Dia:** Terças-Feiras.

**Horário:** 19:00 horas

✓ **Hospitais & Instituições**  
(Henrique)

- *Coordenador apresentou e disponibilizou o relatório das atividades do Subcomitê.*
- *Coordenador sanou as duvidas do plano orçamentário.*
- *Coordenador passou seu relatório e suas experiências do Fórum de serviço.*
- *Coordenador convida os membros para conhecer a estrutura de serviço do subcomitê.*
- *Subcomitê está assentado nas dependências do grupo Novos amigos.*

**Ender:** Rua Benfeitor João Elias Camelo,58 Poá.

**Dia:** Terças-Feiras.

**Horário:** 20:00 horas

✓ **Linha de Ajuda**

(Aberto)

- *Vice coordenador Mauro, apresentou relatório das atividades do subcomite.*
- *Vice Coordenador apresentou o plano orçamentario, e enviou pros grupos pra tirar duvidas.*
- *Ramal do CSA 1008*

➤ **HORARIO DE ATENDIMENTO DAS 08:00 ÀS 22:00 HORAS**

Subcomitê está assentado nas dependências do Grupo Mogi

**Ender:** *Rua Engenheiro Gualberto, 358, Mogi das Cruzes.*

**Dia:** *Quartas-feiras*

**Horário:** *19:00 horas*

✓ **Eventos**

(Humberto, Alex)

- *Coordenador apresentou e explanou o relatório das atividades do eventos, e relatório financeiro.*
- *Coordenador informou que as reuniões do subcomitê passaram a ser quinzenal.*
- *Coordenador sanou duvidas do plano orçamentario e sera levado para os grupos pra votação.*
- *Encargos em aberto dentro do subcomitê: Staff*
- *Subcomitê está assentado nas dependências do Grupo Mogi*
- **Ender:** *Rua Engenheiro Gualberto, 358, Mogi das Cruzes.*
- **Dia:** *Quartas-feiras*
- **Horário:** *20:00 horas*
- 

✓ **Outras Estruturas**

- *Não houve.*

✓ **Espaço dos RSG'S**



| <b>GRUPOS</b>        | <b>INICIO</b> | <b>MEIO</b> | <b>FIM</b> |
|----------------------|---------------|-------------|------------|
| <b>FERRAZ</b>        | <b>OK</b>     | <b>OK</b>   | <b>OK</b>  |
| <b>JD.ODETE</b>      |               |             |            |
| <b>JD.ROMANO</b>     |               |             |            |
| <b>SANTA ISABEL</b>  | <b>OK</b>     | <b>OK</b>   |            |
| <b>MOGI</b>          | <b>OK</b>     | <b>OK</b>   | <b>OK</b>  |
| <b>NOVOS AMIGOS</b>  |               |             |            |
| <b>RANCHO GRANDE</b> | <b>OK</b>     | <b>OK</b>   | <b>OK</b>  |
| <b>SUZANO</b>        | <b>OK</b>     | <b>OK</b>   | <b>OK</b>  |
| <b>JUNDIAPEBA</b>    |               |             |            |
| <b>VENCEDORES</b>    | <b>OK</b>     | <b>OK</b>   |            |
| <b>VIDA</b>          |               |             |            |
| <b>LUZ</b>           |               |             |            |
| <b>VILA JAPÃO</b>    | <b>OK</b>     | <b>OK</b>   | <b>OK</b>  |
| <b>ITAIM</b>         |               |             |            |
|                      |               |             |            |

| <b>ENCARGO</b>       | <b>NOME</b>     | <b>CONTATO</b> | <b>INICIO</b> | <b>MEIO</b> | <b>FIM</b> |
|----------------------|-----------------|----------------|---------------|-------------|------------|
|                      |                 |                |               |             |            |
| <b>COORD</b>         | <b>Kaio</b>     |                | <b>OK</b>     | <b>OK</b>   | <b>OK</b>  |
| <b>VICE COORD</b>    | <b>Aberto</b>   |                |               |             |            |
| <b>SECRETARIO</b>    | <b>Aberto</b>   |                |               |             |            |
| <b>TESOUREIRO</b>    | <b>Aberto</b>   |                |               |             |            |
| <b>MCR</b>           | <b>Renato</b>   |                | <b>OK</b>     |             |            |
| <b>MCR SUPLENTE</b>  | <b>Aldemir</b>  |                | <b>OK</b>     |             |            |
| <b>COORD. IP</b>     | <b>Paulo</b>    |                |               |             |            |
| <b>COORD.L.A</b>     | <b>Aberto</b>   |                |               |             |            |
| <b>COORD.H&amp;I</b> | <b>Henrique</b> |                |               | <b>OK</b>   | <b>OK</b>  |
| <b>COORD.EVTS</b>    | <b>Humberto</b> |                |               | <b>OK</b>   | <b>OK</b>  |
| <b>VICE EVTS.</b>    | <b>Alex</b>     |                | <b>OK</b>     | <b>OK</b>   | <b>OK</b>  |
| <b>VICE.LDA</b>      | <b>Mauro</b>    |                | <b>OK</b>     | <b>OK</b>   | <b>OK</b>  |

